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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 16 ottobre 2014 
 

Verbale dei lavori 

 

 

Ore 15,08 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 20 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

"Associazione Italiana 

“Persone Down-Onlus 

Pisa" 

In occasione della 

"Giornata Mondiale 

dell’Alimentazione", era 

presente in aula, 

l’Associazione Italiana 

“Persone Down-Onlus 

Pisa”. 

Dopo il saluto del consiglio 

comunale, è intervenuto il 

Presidente dell'Associazione, dott. Del Rosso.   www.aipdpisa.it 

 

 

Comunicazioni  
01 -  P. Ghezzi (Vicesindaco) - “Giornata mondiale dell’alimentazione” 

02  - G. Mannini (M5S)  - “Manifestazione all’Apes” 

03 - M. Nerini (Noi adesso Pis@) “Garante dei disabili”  

04 - M. Nerini (Noi adesso Pis@) “Cantiere della ghiaia a Marina di Pisa” 

05 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - “Regolamento del Consiglio Comunale” 
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06  - A. Paolicchi (SEL) - “Dimissioni dal gruppo (SEL)” 

 

 

Question Time Ordine del giorno aggiuntivo -  (Trasmesse in diretta streaming 

“Una finestra sul Consiglio”)   

Question Time 01 - RALLENTAMENTO DEI LAVORI AL CANTIERE DELLE SPIAGGE DI GHIAIA A 

MARINA DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL) IN DATA 

14/10/2014 - ID 1066621 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai LL.PP) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time 02 - QUALE FUTURO PER ACQUE S.P.A.? - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, 

CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 14/10/2014 - ID 1066657 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question Time 03 - ESITO RELATIVO ALLA RELAZIONE DELL’ASS. SERFOGLI SULLA VICENDA DEL 

CANTIERE PIUSS “STALLETTE” - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI, CAPOGRUPPO 

MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 14/10/2014 - ID 1066861 

Illustra: V. Antoni (Movimento 5 Stelle) 

Risponde: : A. Serfogli (Assessore ai LL.PP) 

Conclude: V. Antoni (Movimento 5 Stelle) 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - POSIZIONAMENTO DI BANDIERA PALESTINESE NEI PRESSI DEL CIMITERO 

EBRAICO - PRESENTATA DAL CONS. BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 4/08/2014 (ASS. 

SERFOGLI)  - ID 1043319 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - APERTURA DEL NUOVO DIPARTIMENTO DI CHIMICA NELL’AREA DI SAN 

CATALDO - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 

3/09/2014 (ASS. SERFOGLI)  - ID 1051654 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 06 - MANCATA OSTENSIONE DELLA PALA DI SAN RANIERI - PRESENTATA DAL CONS. 

BUSCEMI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 10/09/2014 (ASS. ELIGI) - ID 1053823 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 
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Risponde: F. Eligi (Assessore alle Manifestazioni Storiche) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 11 - RECENTI INTERVENTI DI TAGLIO DELL’ERBA E DI DISINFESTAZIONE ZANZARE NEI 

PLESSI SCOLASTICI COMUNALI - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 

19/09/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1057781 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici)  

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - INTERVENTI PER LA CICLABILITA’ - PRESENTATA DAL CONS. RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 5/08/2014 (ASS. SERFOGLI) - ID 1043676 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: V. Antoni (M5S), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@), F. Pierotti 

(PD) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Mozione d'ordine 
Il consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede 15 minuti di sospensione dei lavori per 

ascoltare assieme ai Capigruppo,  la rappresentanza studentesca, “Santa Croce in Fossabanda”. 

Votazione relativa ai 15 minuti di sospensione:   favorevoli  17   contrari  07   astenuti  01   

approvata 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 27 consiglieri 

La seduta è valida 

 

 

Mozione urgente 
Il Consigliere R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“PROSSIMA SOPPRESSIONE DELLO SPAZIO COMUNALE DI VIA AVANZI DESTINATO AD USO 

SOCIALE -ASSOCIATIVO” 

Votazione dell’urgenza della mozione:   favorevoli  18   contrari  07   astenuti  03   approvata 

 

 

Proposte  (Trasmessa in diretta streaming “Una finestra sul Consiglio”) 
Proposta 01 - (Trasmessa in diretta streaming “Una finestra sul Consiglio”)   

PROPOSTA DI INIZIATIVA CONSILIARE - MODIFICA DEL REGOLAMENTO COMUNALE PER IL 

SERVIZIO DI GESTIONE DEI RIFIUTI URBANI - ID 1039342 (immediata esecuzione) 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Interventi: V. Antoni (M5S), F. Del Corso (PD), M. Ricci (Una città in comune-PRC), S. Landucci (PD) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: S. Ghezzani (SEL), A. Ferrante (PD) 

Contro: V. Antoni (M5S) 
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Astenuti: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Votazione proposta:   favorevoli  20   contrari  03   astenuti  03   approvata   

Votazione proposta immediata esecuzione:   favorevoli  20   contrari  03   astenuti  03   approvata   

 

Proposta 02 - ARTICOLO 3, COMMI 2 E 3, DEL REGOLAMENTO DI PRIMA ATTUAZIONE PER IL 

FUNZIONAMENTO DEI CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE - APPROVAZIONE ELENCHI 

CONSIGLIERI SUPPLENTI - PRESA D’ATTO DELLE DIMISSIONI DEL CONS. IACOPINI (PD) AL CTP3 E 

SURROGA CON IL SIG. RAUL BERTONE - ID 1066318 (immediata esecuzione) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@),  F. Auletta (Una città in comune-PRC), presenta un Ordine 

del giorno . 

 

La seduta del Consiglio Comunale, è sospesa per 5 minuti, in attesa della distribuzione in aula 

dell’Ordine del giorno n.1, presentato dal consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere  F. Auletta (Una città in comune-PRC) ad 

oggetto: “Consiglio comunale e assemblea pubblica su partecipazione e CTP” 

Interventi: D. Danti (Assessore Partecipazione e Decentramento), F. De Negri (PD) presenta un 

emendamento, F. Auletta (Una città in comune-PRC) accoglie l’emendamento, S. Ghezzani (SEL) 

 

Votazione ordine del giorno n. 1 emendato:   favorevoli  25   contrari  0   astenuti  0   approvato   

 

Dichiarazione di voto sulla proposta: 

Astenuti: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta:   favorevoli  24   contrari  0   astenuti  0   approvata   

Votazione proposta immediata esecuzione:   favorevoli  24   contrari  0   astenuti  0   approvata 

 

 

Mozione urgente 
Il Consigliere F. De Negri (PD) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: “UNIONE 

CIVILI” 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli  16   contrari  06   astenuti  0   approvata   

 

 

 

Mozione d’Ordine:  La Consigliera S. Ghezzani (SEL) chiede l’inversione dell’ordine del giorno 

per andare subito alla discussione della Mozione n. 18 prevista nei lavori del consiglio. 

Votazione mozione d'ordine:  favorevoli  23   contrari  0   astenuti  01   approvata   

approvata 

 

La mozione 18 e la  mozione urgente, presentata dal consigliere F. De Negri (PD) vengono 

discusse congiuntamente in quanto, trattano la stessa materia 

Mozione 18 - TRASCRIZIONE DEI MATRIMONI REGISTRATI ALL’ESTERO - PRESENTATA DALLA CONS. 

GHEZZANI (SEL) IN DATA 18/09/2014 - ID 1057416 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 
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Mozioni urgente 
Mozione urgente: “UNIONE CIVILI” 

Illustra: F. De Negri (PD) 

F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta degli emendamenti, il consigliere F. De Negri (PD) 

non accetta gli emendamenti 

Dichiarazioni di voto: 

A Favore: V. Antoni (M5S), S. Ghezzani (SEL) 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

 

Interventi relativi alle 2 mozioni: M. Chiarugi (PD), R. Latrofa (NCD), F. Del Corso (PD), F. Auletta 

(Una città in comune-PRC), S. Landucci (PD), A. Ferrante (PD) 

Votazione mozione n. 18:  favorevoli  15   contrari  07   astenuti  0   approvata   

Votazione mozione urgente:  favorevoli  16   contrari  06   astenuti  0   approvata   

 

 

 

Alle ore 21,00 la seduta viene sciolta 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


